

小児患者様の診療について

当院では、適切な診断および治療を行うため、
令和7年6月より、中学生以上の方を診療対象とさせていただきます。

小学生以下の患者様につきましては、
小児科へのご受診をお勧めいたしております。
何卒ご理解賜りますよう、お願い申し上げます。

当院は開院以来、内科・脳神経内科を標榜し、主に高校生以上の患者様を対象に診療を行ってまいりました。

これまでの診療の中で、「小児の受診は可能か」とのお問い合わせを多数頂戴しており、状況に応じて一部の小児患者様につきましては診療を行ってまいりました。

しかしながら、日々の診療を通じて、小児には小児特有の疾患が多く存在すること、また同一の疾患であっても成人と小児では症状の現れ方が異なる場合があることを、改めて強く認識しております。

そのため、小児患者様が最適な診断および治療を受けていただくためには、小児医療に精通した小児科専門医の診療を受けられることが、最も適切であると考えております。

私およびスタッフ一同、小児患者様から受診のご希望をいただくことは大変嬉しく感じておりますが、以上の理由により、当院では原則として中学生以上の患者様を診療対象とさせていただきます。

小学生以下の患者様におかれましては、小児科へのご受診をお願い申し上げます。

ご理解とご協力のほど、何卒よろしくようお願い申し上げます。

かりん内科クリニック
院長 林 佳絵